
 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DIA 29 DE JUNIO DE 2011 

 
En la Facultad de Trabajo Social de Granada, aula  25, el 29 de Junio de 

2011 a las 11.30h.   en primera convocatoria y a las 12h. en segunda, se 

reúne en sesión ordinaria la Junta de Centro, con el siguiente Orden del Día: 

 

1.Aprobación si procede, del Acta de la anterior Junta de Facultad. 
2.Informe del Decano. 
3. Presentación y aprobación, Si procede, de los horarios para el curso         
académico 2011/2012. 
4. Presentación, debate y aprobación, si procede, del calendario de 
exámenes para  curso académico 2011/2012. 
5.Presentación y aprobación, si procede de la adecuación del 
procedimiento de adaptación de expedientes de los estudiantes del 
Plan de Estudios del año 2000 de la Diplomatura de Trabajo Social al 
Grado de Trabajo Social (apartado 10.2 de la Memoria de Verificación). 
6. Presentación y aprobación, en su caso, de la adhesión a la 

propuesta del Departamento de Teoría e Historia Económica, para la 
concesión del Grado de “Doctora Honoris Causa” a la profesora 
Doctora Carmen Herrero Blanco. 

     7. Sugerencias y preguntas. 
 

 
Abierta la Junta de Facultad  por el presidente de la misma, en primer 

lugar excusa la asistencia  de D. Manuel Martín Jorge, D. Rafael Moreno 

Muñoz, D. José Luís Paniza Prados y D. José Antonio López Pérez. 

 

Punto uno del orden del día: Aprobación, si procede, del Acta de la 
anterior Junta de Facultad. 
 

Como se establece en el artículo 26, apartado 5, del Reglamento de 

Régimen Interno, no se procede a la lectura de las actas de las sesiones de 

las Juntas de Centro anteriores, habida cuenta de que  se le ha dado la 

prevista difusión por correo electrónico. 

 

A continuación se abre un turno de palabra para hacer las modificaciones 

a dichas Acta, no habiéndolas se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

Punto dos del orden del día: Informe del Decano 

 



Asistencia a reuniones: 

-Conferencia de decanos y directores de Trabajo Social a nivel 

nacional. En Madrid se elige la nueva directiva de la Conferencia 

Nacional de Decanos y Directores de Trabajo Social. 

- Reunión de la comisión de Rama para informarnos del curso de 

adaptación, según propuesta de la Junta de Andalucía. En Huelva el 5 de 

julio. 

- Reunión con los miembros de la Delegación de estudiantes, para darles 

la bienvenida y animarles a trabajar por y para el centro. 

 

Infraestructuras y espacios: 

 

- Se han colocado dos pizarras electrónicas en el aula 25 y 21 y tenemos 

presupuesto para instalar otras dos más, con cargo a los programas de 

formación práctica. 

-En la Biblioteca se ha liberado espacio, en general y en particular para 

Trabajo Social. Según estimaciones de la Directora de la Biblioteca, 

tendríamos espacio para los próximos tres años. 

- Se ha adecuado la biblioteca con nuevas tecnologías y se ha visto 

oportuno cambiar las sillas de la misma. 

- Sobre los espacios, se comunica la existencia de un despacho en la 

planta baja, que se utiliza para pasar tutorías el profesorado que así lo 

estime conveniente, por no disponer de espacio en el centro o por estar 

masificado. 

 

Así mismo, se informa sobre: 

 

- El número de profesorado para el curso 2011-12 que impartirá docencia 

en la Facultad asciende a 43. 

- Sobre el programa Mentor. La facultad de Trabajo Social solicitó su 

adhesión a dicho programa. 

- Se ha  recibido del Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad las 

tasas de rendimiento y éxito académico, correspondiente al primer 

cuatrimestre y en general superan los límites establecidos en el 



documento del plan de estudios, si bien se observan algunas 

discrepancias que debemos ir comprobando en los sucesivos 

cuatrimestres. 

- El 31 de mayo se solicitó el reconocimiento de créditos ects para los 

alumnos, que participen en actividades universitarias. 

a. Por representación estudiantil 1 o dos créditos 

b. Semana de actividades por los derechos humanos. Un crédito. 

c. Acciones por los buenos tratos: contra la violencia sexista. Un 

crédito. 

- La página web institucional. Se ha colgado y está en proceso de 

actualización. 

 

 

Punto tres del orden del día: Presentación y aprobación, Si procede, 

de los horarios para el curso académico 2011/2012. 

 
 Se aprueban por asentimiento de todos los presentes. 

 

Punto cuatro del orden del día: Presentación, debate y aprobación, 

si procede, del calendario de exámenes para  curso académico 

2011/2012. 

 

 Se aprueban por asentimiento de todos los presentes. 

 

Punto cinco del orden del día: Presentación y aprobación, si 

procede de la adecuación del procedimiento de adaptación de 

expedientes de los estudiantes del Plan de Estudios del año 2000 de la 

Diplomatura de Trabajo Social al Grado de Trabajo Social (apartado 

10.2 de la Memoria de Verificación). 

 

Se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

 

Punto seis del orden del día: Presentación y aprobación, en su caso, 

de la adhesión a la propuesta del Departamento de Teoría e Historia 



Económica, para la concesión del Grado de “Doctora Honoris Causa” a 

la profesora Doctora Carmen Herrero Blanco. 

 

No habiendo ninguna consideración por parte de los presentes, se le da 

el visto bueno al escrito de adhesión. 

 

Punto siete del orden del día: Sugerencias y preguntas. 

 

El alumno Dimas David López,  expresa la necesidad de climatizar la 

Biblioteca. 

 

La profesora Belén Morata  pregunta si hay prevista alguna actividad para el 

curso que viene de coordinación de las asignaturas del Titulo del Grado. 

 

El profesor Jerónimo Barranco, solicita que haya una mayor coordinación de 

los profesores de primer curso, ya que los alumnos en el segundo 

cuatrimestre han bajado en rendimiento y se quejan de la saturación de 

trabajos propuestos en las diversas asignaturas. 

 

El profesor José Luís Cabezas, indica en nombre de los alumnos de la 

delegación de estudiantes, que es necesario climatizar el despacho de dicha 

delegación. También expresa la falta de espacio, pues comparte su 

despacho con otros cinco profesores. 

 

La profesora Carmen Gregorio, manifiesta que por parte de la Universidad 

no se ha proporcionado ningún espacio de comunicación con los estudiantes 

de asignaturas de la Diplomatura. Solicita un espacio para poder atender al 

grupo de estudiantes de la asignatura de la que ella es responsable. 

 
Sin más asuntos que tratar, el presidente levanta la sesión siendo las 

13.30 horas del día de la fecha indicada. 

 



De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como 

secretaria de la Junta de Centro con el Visto Bueno de su presidente, en 

Granada a 29 de Junio de 2011. 

 

 

 

 

 

 

Vº. Bº.  EL PRESIDENTE                                                  LA SECRETARIA 

 

  

 


